

Cuba monte à la quatrième place du tableau de médailles du Championnat du Monde d'Athlétisme de Beijing 2015



Cuba occupe maintenant la quatrième place du tableau de médailles du Championnat du Monde d'Athlétisme, avec deux médailles d'or, la première de la lanceuse du disque Denia Caballero et la deuxième remportée par la perchiste Yarisley Silva.

Jusqu'à maintenant le Kenya occupe la première place, la Grande Bretagne la deuxième, la Jamaïque la troisième, suivie de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/66967-cuba-monte-a-la-quatrieme-place-du-tableau-de-medailles-du-championnat-du-monde-dathletisme-de-beijing-2015>



Radio Habana Cuba